



Buscar

Edición ACTUALIZADA

- Portada
- Canarias
- Nacional
- Internacional
- Sociedad
- Cultura
- Ciencia y Tecnología
- Deportes
- Economía

IMAGENES

- Gran Canaria
- Lanzarote
- Fuerteventura
- Actualidad
- Sociedad
- Deportes
- Top Canarias
- Infografías

Edición IMPRESA

- Portada
- Titulares del día
- Imágenes del día

SECCIONES

- Opinión
- Las Palmas de G.C.
- Gran Canaria
- Lanzarote
- Fuerteventura
- Canarias
- Economía
- Nacional
- Internacional
- Sociedad y Futuro
- Culturas
- Deportes
- Sucesos

SERVICIOS

- El Tiempo (Meteored)
- El Tiempo (INM)
- Loterías y quinielas
- Farmacias
- Hemeroteca
- Registro
- Foros
- Televisión
- Atención al lector
- Agenda de enlaces
- RSS
- Tarifas de publicidad
- Zona agencias
- Páginas amarillas
- Páginas blancas
- Callejero
- Alojamientos
- Restaurantes

BLOGS

- Apuntes
- Tecnología aplicada
- El lector sin prisas
- La esfera imperfecta
- Los tiempos cambian
- Angosto Hojas Libres

CANALES

- Bolsa y Mercados
- Fútbol
- Motor
- Tecnología

DOCUMENTOS



**Ciencia y Tecnología. Edición actualizada**

**Vizcaya**

**Un especialista en ADN lamenta la falta de coordinación policial en las búsquedas de personas desaparecidas**

El coordinador del proyecto Fénix para la identificación de personas desaparecidas mediante el ADN, José Antonio Lorente Acosta, lamentó hoy la, a su juicio, escasa coordinación policial existente en España para tratar de localizar a las personas en paradero desconocido.

EFE

En el II Encuentro Técnico sobre Personas Desaparecidas celebrado hoy en Arrigorriaga (Vizcaya), Lorente recordó que la Guardia Civil, junto con la [Universidad de Granada](#), puso en marcha en 1999 como experiencia pionera en el mundo el proyecto Fénix, que ya ha logrado identificar los cadáveres de 181 desaparecidos gracias a la creación de dos bancos de ADN.

**Servicios**

- [Enviar esta página](#)
- [Imprimir esta página](#)
- [Atención al lector](#)

[Anterior](#)    [Volver](#)    [Siguiete](#)

No obstante, afirmó que el número de personas desaparecidas encontradas con o sin vida habría aumentado de haber en España una mayor coordinación entre los distintos cuerpos de policía y entre éstos y las fuerzas de seguridad extranjeras.

Este profesor de medicina legal de la [Universidad de Granada](#) recordó que, de los cadáveres de las 181 personas que han podido ser identificadas gracias al proyecto Fénix, tres pertenecían a turistas de Inglaterra, Alemania y Noruega, cuyo rastro se perdió de forma inesperada en sus vacaciones.

Además, consideró que las policías españolas carecen de los suficientes expertos en localización de individuos en paradero desconocido y aseguró que, aunque quizás las comisarías de las grandes ciudades puedan tener especialistas en esta materia, faltan en las áreas de menor población.

Este experto en la investigación de ADN mantuvo que la coordinación policial y la especialización de los efectivos son muy importantes por la necesidad de "actuar desde el principio" en la búsqueda de estas personas.

Según explicó, casi el 90 por ciento de los casos de desapariciones se resuelve en las primeras dos semanas desde que la persona perdida ha sido vista por última vez.

Ante una pregunta de representantes de la agrupación de familiares de desaparecidos Inter SOS sobre la necesidad de aumentar el equipo de biólogos que en España se encargan de identificar los 4.500 restos óseos de personas desconocidas, el doctor reconoció que este trabajo se desarrolla de forma "lenta", por lo que apostó por incrementar los recursos.

El director del Laboratorio de Identificación Genética de la [Universidad de Granada](#) abogó por la necesidad de que aumente la sensibilidad social sobre las desapariciones como forma de atraer la atención de la clase política y aumentar los medios para resolver los casos.

A su juicio, la atención social sobre este problema se centra en sucesos concretos, como la búsqueda del niño de siete años Yeremi José Vargas, que permanece desaparecido en Canarias, pero no abarca el conflicto de carácter "humano" que supone el hecho de que de continuo falten personas de forma sorpresiva.

También apostó por cambiar las leyes para garantizar que una persona pueda desaparecer de forma voluntaria pero sin causar el "dolor moral y físico" que deja en sus familiares cuando no saben qué ha sido de su destino.

La Provincia Digital Diario de Las Palmas es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**.  
Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de **La Provincia**



Aviso legal



Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica:  
 Diari de Girona - Diario de Ibiza - Diario de Mallorca - Empordà - Faro de Vigo - Información - La Nueva España - La Opinión A Coruña - La Opinión de Granada - La Opinión de Málaga - La Opinión de Murcia - La Opinión de Tenerife - La Opinión de Zamora - Levante-EMV - El Boletín - Mallorca Zeitung - Regió 7 - Súper Deporte - The Adelaide Review

**Buscador**

LA PROVINCIA